

**Conçu et mis
en page par :**

Agence Dragon Rouge

Imprimé en :
héliogravure

Couleurs :
bleu, jaune,
rouge, blanc

Format :
horizontal 36 x 22
50 timbres à la feuille

Valeur faciale :
3,00 F - 0,46 €



Dessiné par
Aurélie Baras

Oblitération disponible
sur place
Timbre à date 32 mm
"Premier Jour"

Vente anticipée

Le vendredi 7 avril 2000 de 14h à 19h et les samedi 8 et dimanche 9 avril 2000 de 10h à 18h.

Un bureau de poste temporaire sera ouvert à l'espace Tête d'Or, boulevard de Stalingrad, 69100 Villeurbanne.

Autre lieu de vente anticipée

Les vendredi 8 et samedi 9 avril 2000 de 10h à 18h au musée de La Poste, 34, boulevard de Vaugirard, 75731 Paris Cedex 15. (uniquement pour la vente du timbre, pas de boîte aux lettres spéciale).



• • • • Félicitations

Timbre semi-permanent



Vente anticipée le 7 avril 2000
à Villeurbanne (Rhône)

Vente générale
dans tous les bureaux de poste
le 10 avril 2000

Les Timbres-Poste de France



LA POSTE

• • • • Félicitations

Timbre semi-permanent

Timbre-poste de format horizontal 22 x 36

Conçu par l'agence Dragon Rouge

Imprimé en héliogravure

50 timbres par feuille

Félicter : le verbe, littéralement, signifie "rendre heureux". Son apparition est signalée en 1468. En revanche, "félicitations" n'est pas de chez nous. Le mot, repéré en 1623, est genevois. D'ici ou d'ailleurs, le verbe et le substantif viennent de la même racine latine, *felix*, qui signifie "heureux".

Combien de fois, dans une vie d'homme, reçoit-on de félicitations? Le nombre est proportionnel aux succès du félicité. Et les occasions ne manquent pas de dire ces mots doux. Réussit-on à un examen? Félicitations. Sort-on vainqueur d'une épreuve sportive? Félicitations. Se marie-t-on? Félicitations. Est-on cité à l'ordre du Mérite? Féli... citations. Mais ces compliments abondamment répétés ne se limitent pas à la sphère du privé. En effet, les candidats sortis vainqueurs d'une consultation électorale sont vivement congratulés.

Les félicitations ne viennent jamais seules. Il est bien rare que l'événement ne soit salué que par une seule personne. C'est une pluie de félicitations qui s'abat généralement sur le méritant, lequel, aussi modeste soit-il, ne pourra rechercher un abri. Car les messages de félicitations s'imposent. Non qu'ils soient de pure convention mais parce qu'ils sont des occasions de partage du bonheur. Ces moments sont autant d'instants de communion dans la joie. L'aura-t-on remarqué? Le mot ne s'accorde pas du singulier. Il lui faut un pluriel. Non un pluriel de majesté, bien que le félicité soit le roi du moment, mais un pluriel de quantité. Abondance encore des gestes qui accompagnent l'événement. Offrir des fleurs est un signal fort du don et du partage. Car les fleurs sont la quintessence de l'expression du sentiment. C'est bien le sens que l'auteur du timbre-poste a voulu donner à son dessin en faisant figurer une fleur, symbole reconnu par tous et illustrant un sentiment positif. "Dites-le avec des fleurs", le slogan de la sociabilité par excellence, pourrait très bien se transformer aujourd'hui en un "Dites-le avec des timbres". Avec le nouveau-né "félicitations", l'épistolier ajoute un mot à son vocabulaire.

Félicitations

Dessiné par l'agence
Dragon Rouge
Imprimé en héliogravure



Féliciter : le verbe, littéralement, signifie "rendre heureux". Son apparition est signalée en 1468. En revanche, "félicitations" n'est pas de chez nous. Le mot, repéré en 1623, est genevois. D'ici ou d'ailleurs, le verbe et le substantif viennent de la même racine latine, *felix*, qui signifie "heureux".

Combien de fois, dans une vie d'homme, reçoit-on de félicitations? Le nombre est proportionnel aux succès du félicité. Et les occasions ne manquent pas de dire ces mots doux. Réussit-on à un examen? Félicitations. Sort-on vainqueur d'une épreuve sportive? Félicitations. Se marie-t-on? Félicitations. Est-on cité à l'ordre du Mérite? "Féli... citations". Mais ces compliments abondamment répétés ne se limitent pas à la sphère du privé. En effet, les candidats sortis vainqueurs d'une consultation électorale sont vivement congratulés.

Les félicitations ne viennent jamais seules. Il est bien rare que l'événement ne soit salué que par une seule personne. C'est une pluie de félicitations qui s'abat généralement sur le méritant, lequel, aussi modeste soit-il, ne pourra rechercher un abri. Car les messages de félicitations s'imposent. Non qu'ils soient de pure convention mais parce qu'ils sont des occasions de partage du bonheur. Ces moments sont autant d'instants de communion

dans la joie. L'aura-t-on remarqué? Le mot ne s'accorde pas du singulier. Il lui faut un pluriel. Non un pluriel de majesté, bien que le félicité soit le roi du moment, mais un pluriel de quantité. Abondance encore des gestes qui accompagnent l'événement. Offrir des fleurs est un signal fort du don et du partage. Car les fleurs sont la quintessence de l'expression du sentiment. C'est bien le sens que l'auteur du timbre-poste a voulu donner à son dessin en faisant figurer une fleur, symbole reconnu par tous et illustrant un sentiment positif. "Dites-le avec des fleurs", le slogan de la sociabilité par excellence, pourrait très bien se transformer aujourd'hui en un "Dites-le avec des timbres". Avec le nouveau-né "félicitations", l'épistolier ajoute un mot à son vocabulaire.